
令和４年度 和光市立新倉小学校 第２回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時  令和４年６月１１日（土曜日） １４：００～１５：００ 

 

２ 場  所  和光市立新倉小学校 多目的室 

 

３ 出 席 者  宇部 章子  林  房夫  花谷 佳弘  阿部 周平 

田中 広道  鈴木 惠治  片山 義久  土井 純子   

（出席者８名 欠席者１名） 島﨑 秀（事務局） 

 

４【協議内容・報告】 

 

（１） 学校運営協議会及び地域学校協働本部についての説明（別紙参照） 校長より 

   

（２） 学校運営協議会の皆さんの自己紹介 

   ・お一人お一人、新倉小学校との関りを含めて 

お話いただいた。 

    

（３） 教職員の紹介（学年ごと） 

 

（４） 地域人材の活用等、学校運営協議会委員にお願いしたいこと。 

  （例）校舎内外の修繕（環境整備、除草等は PTA）、畑（田んぼ）の先生、人員配置（スクール

サポートスタッフ、けが人や体調不良者の対応等、養護教諭補助 など）、漢字検定試験

など学校の教育活動外の取組のお手伝い。 

   

＜教職員からの要望＞ 

   〇キャリア教育のためのゲストティーチャーを地域の方々にお願いしたい。（６年生） 

   〇校舎内の行き届かない場所の清掃（エアコン、蛍光灯など高い場所。） 

   〇３年生の畑の学習のために見学場所（農家）を確保し、お話を伺いたい。学年の保護者に

農家の方がいないときなどはご協力いただくのが難しい。 

   〇地域の商店にインタビュー(２年生の地域探検に関わって) 

   

＜運営委員からの回答＞ 

   ●以前は、新倉小学校前のパン屋「リトルベア」にお願いしてパン作り体験を実施していた

のでお願いすればできると思う。 

   ●毎年、保護者頼みだと引き継がれないので例えば「農家の先生」だったら毎年お願いでき

るように校内に写真を掲示するなどしておくと引き継がれてよいと思う。 

   ●先生方からの要望は、すでに CS チーフディレクターの間では話し合われている。少しお

時間をいただければご案内できると思う。 

    

 

 



（５） 学校運営協議会委員から新倉小学校教職員に聞きたいことについて 

   ●先生方は、日ごろから校務に追われて、超過勤務のことが問題になって久しいが、近隣市

では、先生方の負担が大きいプールの指導について民間の業者に委託していると聞く。プー

ルの維持費と管理費のことを考えると、大型バスを借り上げ、水泳指導のインストラクター

を雇うのも同じくらいの費用と聞いている。和光市の教職員のためにも考える必要があると

思う。 

   〇学校運営協議会で出た意見を教育委員会に伝え、検討していく。 

   ●本日の学校公開のような土日に学校がある場合、平日と異なりスクールゾーンにならない

が、学校から警察署等に依頼して学校行事がある土日についてはスクールゾーンにできない

か。 

   〇学校からの依頼では難しい。立哨指導員は配置されているので、気を付けて登下校するし

かないと思う。 

 

（６） 次回以降の学校運営協議会の実施日について 

   ・１０/１９、１２/１５、２/１４、３/８を予定しているが、３/８は次年度の第１回とな

るので実質は、３回。次回以降は、今回のように全教職員の参加は難しいが、新倉小学校教

職員の参画について今後も検討していく。 


